

Lieber Landesvorstand,

liebe Hamburger Mitglieder,

nachdem ich bereits dem ersten Landesvorstand als kooptiertes Mitglied angehörte, habe ich seit dem letzten Landesparteitag einen Beisitzerposten bekleidet. Dieses Amt habe ich mit viel Freude und Enthusiasmus ausgefüllt.

Leider musste ich nun im vergangenen Monat schweren Herzens aus dem Landesvorstand zurücktreten, da ich aus beruflichen Gründen meine Aufgaben nicht mehr zu meiner und eurer Zufriedenheit wahrnehmen kann.

Dennoch liegt mir unsere Partei sehr am Herzen und ich werde mich auch weiterhin nach Kräften engagieren. Nur die offiziellen Posten überlasse ich jetzt gerne anderen Mitgliedern, die mit großem Engagement und tollen Ideen unseren Landesverband nach seinem zweiten Geburtstag weiterführen.

Herzlichen Dank für viele schöne Abende mit spannenden Diskussionen und tollen Menschen und für die großartige Zusammenarbeit im Landesvorstand - es war nie langweilig und es hat immer Spaß gemacht!

Schöne Grüße

Marianne Schürheck

Hamburg, 30.09.2016